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通常的做法是， 确定一个小于10％的风险水平， 这是审计人员根据重要性原则作出的个别经

验判断， 是审计人员可容和愿意承担的风险。

最后， 我们把风险基础审计结构中的审计证据决策过程归纳如下，
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《工业环境管理与企业发展〉〉研讨会在我校召开

10月22日， 本校工业经济系召开了《工业环境

管理与企业发展〉〉 研讨会。 此会引起社会各界人士

的关注，前来参加的有上海环保局、 上海社科院、
上海经济研究中心、 上海电视台、 上海环境报等有
关单位和有关企业的专家、 干部， 还有本 校 科研

处、 学报编辑部、 教务处等有关同志和各系的有关
教授以及工业经济系大部分教师和研究生共计80多
人．

会议由工业经济系系副主任孙海鸣副 教 授 主
持， 系主任颜光华教授致欢迎词。 紧接着与会的专
家、学者、干部展开了热烈的讨论。 上海社会科学院

生态经济中心主任陈抒群研究员发言充分肯定了这

一课题研究的重要性。 上海环保局排污收费科王圣

德科长介绍了上海自1980年以来实施排污收费的基

本情况， 上海经济研究中心综合处蔡星火处长发言

认为有必要实行环境保护税收制度，本校经济系系

副主任雍同副教授发言着重谈了环境管理的手段选

择和征收排污费或税收的依据问题。 本校工业经济

系王惠忠老师发言主要论述了如何从现行的排污收

费制度逐步过渡到环境保护收费制度。还有许多同

志发言，在肯定研究工业环境管理与企业发展的重
要性的同时， 对这一课题研究提出了一些设想。

（王，急忠）


